



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>118 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83564451</b>
Prix	<b>1 498 000 €</b>

# Paris 11<sup>Eme</sup>

## Appartement à vendre (75011)

Au sein de la très recherchée cour damoye, au premier étage avec ascenseur, bel appartement de 118 m<sup>2</sup> rénové avec des matériaux de qualité. Il comprend un bel espace de VI avec cuisine ouverte, trois chambres dont une suite parentale avec chambre, dressing et salle de douche, une salle de bains et toilettes séparées. Bien lumineux et rare. Honoraires à la charge du vendeur - montant moyen de la quote-part de charges courantes 5,556 €/an - les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : [www. Georisques. Gouv. Fr](http://www.Georisques.Gouv.Fr) - lucile savattier - agent ...

*Within the highly coveted cour damoye, on the first floor with lift access, this superb 118m<sup>2</sup> (1,270 sq ft) apartment has been renovated with quality materials. Composed of a good-sized living space with an open kitchen, three bedrooms including a master suite with bedroom, dressing room and shower room, as well as a bathroom and separate toilet. Light-filled property, rare opportunity. Agency fees payable by vendor - montant moyen de la quote-part de charges courantes 5,556 €/yearly - les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : [www. ...](http://www. ...)*

## **BARNES PARIS EST**

20, rue de Charonne - 75003 PARIS 11EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

